

De López y los servicios de salud tipo Dinamarca

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 3-12-2020 4:00:57

“El “progreso” así nos marca . . .”

López prometió hace tiempo
con alharaca sin tiento,
incauto fuera de quicio,
que funcionaría el servicio.

Mexicano de salud
a perfectísima plenitud
en diciembre día primero,
nos aseguró certero.

Así, en su clásica prédica:
“con sana atención médica,
en buena normalidad
de danesa calidad”.

La mañana de este día
desperté con vital alegría,
sentí el frío de Dinamarca
y pensé: “El progreso nos marca”.

Mas, se me acabó el ensueño,
me despabilé del sueño
acudiendo a un hospital,
a una clínica, tal cual.

Pues, la realidad es otra,
la clara verdad nos brota
en el ISSSTE, en el Seguro,
todo, todo, es inseguro.

La asistencia no es normal,
funciona pésimo, mal,
para muestras les doy unas,
de la influenza no hay vacunas.

No hay un fármaco que alcance
es tristísimo el balance,
no hay personal suficiente
la atención es deficiente.

Pa'l cáncer no hay medicina,

cualquier utopía termina
cuando López Obrador
se pasa, pues, de hablador.

Todo esto muy agravado
por el covid desgraciado
que tan mal se ha manejado,
lo que más muerte ha causado.

De “gobierno” van dos años
de ocurrencias y de engaños,
de pretextos sin disculpas,
¿a quién le echará más culpas?

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 1º de diciembre del 2020
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)